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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」
会 / 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1641 回・本年度第 20回 例会日 2019 年 12 月 4日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸     ソング /君が代   タクト /永山 和敏 

会長挨拶 古瀬 正勝 会長 

皆さん、こんにちは。 

今日も朝から雨が降りました。天気予報では、明日から雪のマークがついています。雪囲い等の準備は

終わりましたか？ 

今、京都は紅葉で観光客が殺到してパンク状態だそうです。

京都駅のバス乗り場も大変な人でごった返していました。 

紅葉で有名な瑠璃光院は入場するにも４～５時間待ちとのことで、

地元住民の生活にも影響が出ているようです。買い物に行くにも

観光客でいっぱいになりバスに乗れない。観光客が乗るバス路

線と住民生活者が乗るバス路線が同じで観光客が増えれば住民

にとって「観光公害」になっている。 

先月、京都市長は、『京都は観光都市ではない』『観光のために作られた町ではない』『住民の皆さんの

安全安心と地域文化を重要視したい』 

宿泊施設の新参入についてはお断りしたい宣言しておりました。 

嵐山にある渡月橋は１５０ｍ位あるそうですが、片側通行で渡る観光客で大行列でした。山形県観光にと

ってなんと羨ましいことかと思いました。 

今年も残すところ２８日です。１２月は師走といいますが、師走の「師」は、僧侶が仏事のため走り回るか

ら師走と言うそうです。 

小売業、特にスーパーでは、クリスマス・年末年始の準備のため気持ちも慌ただしくなるのが１２月です。ス

ーパーでは、８月と１２月が“こけると”年間の売上利益が達成されないと言われています。その為にも、店

舗一丸となって売り場作りを行います。 

皆さん、今年も悔いのないように行きましょう。 

本日の卓話は、外部講師・八重樫 武也さんです。 

本日は、「気象と災害」のお話です。今年は、台風によって各方面に甚大な被害が出ております。福島

県では、２０名の多くの方が災害で亡くなりました。 

災害は、いつくるか分かりません。皆さんで勉強したいと思います。 

八重樫さん、よろしくお願いします。 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

1. 米沢おしょうしなロータリークラブより、創立 20 周年記念式典

出席御礼が届いております。

2. 地区事務所菅野さんより年末年始休暇期間の案内が届いて

おります。12 月 28 日（土）～1 月 5 日（日）までです。
今月のお誕生者 
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本日のメニュー 

スマイル報告  報告者 志田 泰久親睦・スマイル委員長 

・ 本日のゲスト気象情報官八重樫様卓話よろしくお願いします。 

古瀬会長 

・ 八重樫様のご講演を歓迎します。 村山与四郎さん 

・ 本日ノムリンが参加できずさみしいです。 新関彌一郎 PG 

・ 祝 いろは寿司様「商工てんどう」の表紙に息子さんの写真が載っ

てますよね。おめでとうございます。 鞍掛彰秀さん 

   ・ モンテ、大宮に完勝しました。J1 昇格まであと 2 勝。がんば

れ！ 佐藤豊前会長 

   ・ 来年の暦見てください。27 日、大嘗宮見てきました。 鎌倉

景昭さん 

   ・ 12/11 に５０になります。三瓶誠さん 

委員会報告 なし 

本日の卓話 

「気象と災害」 山形地方気象台 八重樫 武也 様 

温暖化が進み、日本でも１℃以上の気温の上昇があり、

雨が多くなっています。１℃の上昇で約0.7％の雨の増

加になり、大雨が降ることになます。また、先日の台風

でもありましたが１時間当たり５０ミリ以上の降水量にな

ると大きな災害が起こる可能性が高まります。 

土砂災害の危険度分布は気象庁等のアプリやサイトで

確認ができますが、黄色→紫など色が濃くなるについ

て危険性が増大します。 

最悪の事態を想定し、ご自分がお住まいのリスクを確

認することが重要になってきますが、その際に自分の

足で歩いてお住まいの地域のリスクを確認することが有効です。 


